



## Une Déclaration du Conseil interreligieux de Russie

Les communautés religieuses traditionnelles de Russie ont accueilli avec compréhension la décision du Conseil de la Fédération de Russie d'admettre le recours aux Forces armées du pays pour défendre des populations civiles de Syrie contre la menace terroriste et pour soutenir les forces armées gouvernementales de la République arabe syrienne dans sa lutte contre l'organisation Daesh (« État islamique »), interdite sur le territoire de la Fédération de Russie. C'est ce qu'annonce la déclaration publiée le 30 septembre par le Conseil interreligieux de Russie.

« Observant strictement les normes du droit international, notre pays est de nouveau prêt à assurer son soutien à ceux dont la vie, la santé et la liberté sont réellement menacées par les agissements du terrorisme international » ont constaté les représentants des religions traditionnelles en Russie.

La déclaration exprime l'espoir que « l'aide de la Russie éloignera du peuple de Syrie la menace de la terreur et accélèrera le retour à une vie pacifique dans ce pays et dans tout le Proche Orient, sur la base du dialogue et de l'entente entre les différents groupes ethniques, religieux et idéologiques ».

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50132/>